

شاطئ البحر ودخلوا الى المدينة بغير سفينة ليلا وجاءوا الى بيت ذلك الرجل الوثني وافتحوا ابواب بيته اولا واخذوا الاوثان وكسروهم قطعة قطعة ورموهم في البحر ورجعوا بغير سفينة ولا ملاح ولم ينطق أحد منهم تلك الليلة كلها ووصلوا الى الدير وهم يباركون الله على كل حال ولما كان اجتماع الآباء في مجمع افسس ليقطعوا نسطوريوس المنافق تقدموا عظمها البلاد وقالوا للملك ان في صعيد مصر انسان نبي صالح يسمى انبا شنوده يرا ما يكون قبل ان يكون فقال لعل هذا من الملائكة فقالوا بالحقيقة انه مولود من البشر مثلنا وقد بلغوا صلواته وصيامه وسهره وادبه الى الرب ولهذا أرسل يدعو صحبة انبا كيرلس البطريك بالاسكندرية ليكشفوا حال هذا نسطور ويجادلونه وللوقت ارسل خلفه هو والبطريك فاسرعوا في مسيرهم ودخلوا الى الملك وسلوا عليه وقالوا له ابائنا يزيدك محبدا ايها الملك

Mar Yusab et Akhnoukh l'accompagnaient. Ils arrivèrent sur la rive du fleuve et ils entrèrent dans la ville sans barque et sans batelier : ils se rendirent à la maison de ce païen, et les portes de la maison s'ouvrirent l'une après l'autre. Ils entrèrent, ils prirent (les idoles), les mirent en pièces, les jetèrent dans le fleuve; puis ils retournèrent sans barque et sans batelier, personne parmi eux ne parla et ils arrivèrent au monastère bénissant Dieu sur toute chose.

Et lorsqu'eut lieu la réunion des Pères dans le concile d'Afsis (Éphèse) pour faire cesser Nestorios l'hypocrite, les grands du palais s'avancèrent et dirent au roi : « Il y a dans la Haute-Égypte un prophète honnête, nommé anba Schnoudi, qui voit tout ce qui doit arriver avant que cela n'arrive. » — Et le roi dit : « Peut-être est-ce un ange ! » — Et ils lui dirent : « En vérité, il est né des hommes, comme nous. Et certes, ses prières, ses jeûnes, ses veilles, ses politesses sont arrivées au Seigneur. Et pour cela envoie-le chercher en compagnie d'anba Cyrille le chef des évêques d'Alexandrie pour découvrir et discuter l'hérésie de Nestorios. »¹ Aussitôt il l'envoya chercher, lui et le patriarche, ils se hâtèrent de marcher, ils parvinrent au roi, le saluèrent et le prièrent en disant : « Que

1. Mot-à-mot : l'état de Nestorios. On remarquera ici la double orthographe du nom de Nestorios.